
農園 ・ SPP ・イベント 便り (技術体得・会員交流・遊休地対応 をめざして ) 

上川口谷戸   

昨年末に移植したクレソンが白い花を咲かせて

います。今月上旬にまいた種からは５ｍｍほどの

芽がそだっています。谷戸の風景に癒されます。

力石    

にんにく・玉ねぎがあおあおと育っています。 

種蒔きのネギが極細の芽をのぞかせています。 

エンドウの収穫は5月中旬の見込み。  

すずらん畑    

ジャガイモの芽が出そろいました。畑の傍らを通学する中学生から｢ご苦労さま 

です。頑張ってください」―「しっかりした子供たち、日本の未来は明るい」      

「 竹の皮 終(つい)の一枚 脱いで竹 」( 読売 ) 

 「大地と 心と 地域を 耕す」                                         
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

八王子市市民企画事業補助金交付対象事業 

21年度も対象団体の指定をいただきました。4年連続となりました。 

ありがたいことと感謝しつつ 活発な活動を展開していきたいと思います。 

活動の三本柱を着実に運用していきます。いよいよのご協力をお願いします。 

Ⅰ 援農ボランティア活動 ・・・ 人材 ― 農家需要と市民意欲のマッチング 

Ⅱ 地 産 地 消 活動 ・・・ 食材 ― 八王子産の旬鮮野菜を食卓へ 

Ⅲ 農 地 保 全 活動 ・・・ 農地 ― 食と 潤と 未来を保全 

 Ⅰ項を基本において Ⅱ項をさらに拡大し 今年度は Ⅲ項に注力していきます。 

 

イベント 竹の子 ほり 

 竹林整備作業先の農家にて 

 3回開催  延べ参加者 50名弱 

「 竹の子みつけた ! 」 

。
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今 月  の  援 農 状 況         Let’s Activate Area AGRI 
○ 夏野菜の定植作業の依頼をいただきました。 

杉並区からの会員さんの参加希望もあり おねがいしました。京王線で高尾まで  

駅よりは 歩きの予定とか。氏の日頃のイベントでの活発な活動といい熱意に感服。 

○ 野菜出荷作業は  小比企町の農家さんより 人員増加のご要望をいただきました。 

「 畑の作業もあり 楽しい 」とは  4月より参加された会員の声でした。 

事 務 局  からの  おしらせ  「人材 ― 農 家 需 要  と 市 民 意 欲 の マッチング」 

(1) ホームページの更新 

宮越さんから 石川さんへホームページの運用をバトンタッチしていただきました。 

宮越さん ありがとうございました。 新HＰのアドレス  http://www12.ocn.ne.jp/~suzusiro/ 

(2)  住まいづくり市民塾からの支援 
上川口に休憩のベンチを  すずらん畑に単管パイプの作業小屋を それぞれ設置 
する計画に対してご支援いただけることになりました。 

(3) 市民企画事業の成果報告会 

5/30(土) 北野市民センター。パワーポイントによる発表資料をとりまとめ 

鈴木さんと飛田が20年度活動実績として 報告する予定です。 

   署名記事以外文責：合津 highz_85@cosmos.ocn.ne.jp  事務局：飛田 emiko_tobita@ybb.ne.jp  

すずしろは大根  それは大地の豊な恵の象徴   
22世紀に繋げる農のあり方を 共に 考える会 

援農体験記      休耕田へ「きらく」と命名      元横山町  瀬川泰助 

  [きらく]  漢字では喜楽 = 気楽。意味は喜び楽しむ事。それも気負わず催促せず。 

喜びは 現在 心身ともに健康で自然の中で少しでも世の中のお役に立つ事が出来る喜び。

幸いの一語につきます。喜びに溢れ感謝の気持ちでいっぱいです。 

楽はたのしむ事。どんな時でも仕事は楽しくなければ永続きしません。それには 仕事に

携わる人々との調和  仕事に関する時間  空間  立地条件  いろいろありますが  

いずれにしても  楽しく仕事ができる事が一番大切です。喜楽は 気楽に 通じます。 

あくせくせずに きらくに 事を構えずに永続きする様 のんびりと頑張りたいものです。 

   瀬川さんは 会の一番の長老。 毎週月曜日 上川口の田んぼの作業に参加いただいています。  

下欄写真 一番右の方が 瀬川さん。 棚田は15面。特定の地に汗を流していただいた方に命名権。 

募集中。 

畑ちょっと耳に残った情報・アドバイス 

(1) さつま苗の育苗  「市販苗よりも早めに入手し トンネル栽培し 伸びた蔓をさらに 
苗として活用しよう」との計画でチャレンジしています。4 / 1 0発芽を確認。 

(2)  うまい野菜  「すずしろが委託販売する野菜は 本当にうまい」との評価をよくいた 
だきます。事由は 鮮度もさることながら 有機栽培のなせるところか。 

(3) 東京高等工業専門学校  マスコミの報ずるところによりますと「キャンバスに生える 
草対策として羊を飼育する」とのこと。100万円近い草刈経費を削減する狙いとか。 


